

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini termasuk kedalam penelitian Research and Development (R&D) atau menggunakan penelitian dan pengembangan. Dalam pengembangan ini akan menghasilkan produk dan diuji kelayakan serta keefektifan media tersebut. Berdasarkan hasil penelitian pada pembahasan, dapat disimpulkan bahwa:

1. Pengembangan media dilakukan dengan berpedoman pada langkah penelitian Research and Development dengan model pengembangan ADDIE (Analysis, Design, Development, Implementation, Evaluation). Yang dimulai dari (1) tahap analisis, (2) tahapan pembuatan desain media, (3) tahapan pembuatan dan pengembangan media pembelajaran, (4) tahapan validasi dan uji media pembelajaran, (5) tahapan evaluasi. Validasi kualitas media pembelajaran Magic Box dilaksanakan oleh ahli materi dan ahli media. Nilai validasi dari validator ahli materi mendapatkan nilai rata rata 3,8 dengan persentase 94% , sedangkan nilai validasi dari ahli media mendapatkan nilai rata- rata 3,7 dengan persentase 92% yang semuanya tergolong dalam kategori sangat layak
2. Hasil Penilaian media pembelajaran sebelum dan sesudah penerapan (pre-test dan post-test) mendapatkan kategori yang sangat baik dengan mengalami peningkatan hasil belajar yang awalnya mendapatkan rata-rata 62 dengan ketuntasan klasikal 16% menjadi 83 untuk rata-rata dan ketuntasan klasikal 84%. Penilaian tingkat keefektifan media

pembelajaran melalui rumus N-Gain mendapatkan nilai dengan kriteria tinggi dengan rata-rata 0,82 yang tergolong sangat efektif. Penilaian media pembelajaran melalui hasil angket respon siswa mendapatkan hasil persentase 93% yang tergolong dalam kategori sangat setuju.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh dari data-data di lapangan, pada dasarnya penelitian ini berjalan dengan baik. Namun bukan suatu kekeliruan apabila peneliti ingin mengemukakan beberapa saran yang mudah-mudahan bermanfaat bagi kemajuan pendidikan pada umumnya. Adapun saran yang peneliti ajukan adalah sebagai berikut:

1. bagi pembaca, hasil penelitian ini diharapkan mampu menambah wawasan tentang betapa pentingnya guru dalam menggunakan media pembelajaran saat proses belajar mengajar
2. bagi sekolah, hendaknya guru dapat menggunakan media tersebut untuk menyampaikan materi pembelajaran kisah teladan khulafaur rasyidin kelas V dan mengurangi jumlah siswa yang jenuh dengan pembelajaran
3. berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan diatas maka peneliti perlu memberikan saran untuk peneliti selanjutnya. Diharapkan hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai rujukan dalam melakukan penelitian selanjutnya mengenai pengembangan media pembelajaran yang lebih sempurna. Karena dalam penelitian ini peneliti masih merasa banyak kekurangan yang masih harus diperbaiki.